
神戸大学 オンライン介護個別相談（2022/9/8～9/14実施) 

アンケート結果 
 
（アンケート回答者 4名/個別相談参加者 4名） 
 
１．介護個別相談の内容は参考になりましたか 

とても参考になった 参考になった あまり参考にならなかった 参考にならなかった 
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上記を選んだ理由をお書きください 
【とても参考になった】 
 具体的に目先のやるべきことが分かり、また、制度のことなども教えていただけたので大変助

かりました。 
 現時点から準備しておくこと、考えておくこと、話し合っておくことを具体的に知ることがで

きました。 
 

【参考になった】 
 現在の状況をお聞きいただき、本人の意思の重要性等、広い視野での課題へのアプローチを

ご示唆いただいた。 
 特に何が解決したというわけではないが、話を聞いていただけてうれしかった。 

 
２．今後も同様の介護個別相談を実施してほしいですか 

実施を希望する 実施を希望しない 
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3．介護個別相談に対するご意見や男女共同参画推進室に対する要望等 

 貴重な機会をいただき、ありがとうございました。 
 色々とお世話になり、ありがとうございました。そろそろ、介護について考えないといけな

い状況になって来ているのに何からしたらいいのかわからず不安でしたが、こういった機会
を設けていただいて大変参考になりました。 

 介護個別相談については、次回以降に何度かさせていただくのもアリなのでしょうか？ 


